

5 de noviembre de 2015

Energía de Pereira socializa temas de interés con sus Grandes Clientes o corporativos



Con el fin de establecer una cercanía con los grandes clientes, la Empresa de Energía de Pereira realizó un desayuno para darles a conocer los últimos acontecimientos del sector

energético, además de los aplicativos móviles y nuevos códigos de medida implementados por la CREG.

El evento se compuso de cuatro charlas, comenzando por el lanzamiento de nuestra aplicación para IOS (dispositivos iPad e iPhone), el portal grandes clientes para usuarios que consumen más de 10.000 kilovatios, una conferencia con el ingeniero Camilo Quintero, ex comisionado de la CREG, en la cual se presentaron en términos generales de nivel macroeconómicos cómo está Colombia, cómo se comporta la energía, los precios actuales y la coyuntura, para finalizar con una charla por parte de la gerencia de Disciplina de Mercados sobre el nuevo código de medida (regulación implementada por la CREG) que conlleva a la inversión adicional de algunos usuarios que son telemedidos para mantener esta condición.

Respecto a la coyuntura nacional, Diego Cuartas, gerente del área comercial, explica, “estamos pasado por un fenómeno del niño bastante intenso en el que apenas estamos entrando y cuya consecuencia es la escases del agua y los líquidos como el petróleo, además del precio elevado del dólar, asimismo se suma que no tenemos la mejor disposición para las térmicas”.

Por otro lado, Camilo Quintero indica que el MinMinas está tomando las medidas necesarias para garantizar que el país tenga el suministro de energía. "Hoy día tenemos orden de 4.300 megavatios en generación térmica a gas, carbón y líquidos; en plantas como Termosierra y Termocentro se está generando a full y gran parte del parque térmico también, el país tiene los recursos instalados necesarios para atender el fenómeno".

En el caso de las alzas, los anuncios que hizo el ministro están hablando de un incremento probablemente en la tarifa del 1,5 %; para los estratos bajos los estaría asumiendo en parte el gobierno a través de los subsidios.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira